



07. Juli 2021

Landesrat Achleitner: Spatenstich für 35 Mio. Euro- Leuchtturmprojekt von TEAM 7 in Ried

Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: „Ausbau der Firmenzentrale ist wichtiger Impuls für die gesamte Region und schafft 50 neue Arbeitsplätze“

Nachhaltige Naturholzmöbel haben bei TEAM 7 in Ried im Innkreis Tradition. Mit dem gestrigen Spatenstich schlägt das Unternehmen das nächste Kapitel in der Firmengeschichte auf: Um 35 Mio. Euro entsteht ein neues Firmengebäude inklusive Schauräumen, Schauküche, Gastronomiebetrieb und TEAM 7-Erlebniswelt. *„Diese 35-Millionen-Euro-Investition von TEAM 7 ist ein beeindruckendes Zeichen des Erfolgswegs des Herstellers nachhaltiger Naturholzmöbel. Zugleich ist der Ausbau der Firmenzentrale des Innviertler Leitbetriebes ein wichtiger wirtschaftlicher Impuls, von dem die gesamte Region profitieren wird“*, betonte Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner beim gestrigen Spatenstich, der gemeinsam mit Dr. Georg Emprechtinger, geschäftsführender Eigentümer, Hermann Pretzl, Mitgeschäftsführer, und dem Rieder Bürgermeister Albert Ortig vorgenommen worden ist,

„Mit diesem Leuchtturmprojekt, der von regionalen Unternehmen geplant und ausgeführt wird, schafft TEAM 7 auch 50 zusätzliche Arbeitsplätze im Unternehmen. Sowohl die wirtschaftlichen Impulse als auch die Schaffung von neuen Arbeitsplätzen sind gerade jetzt in diesen herausfordernden Zeiten von großer Bedeutung auch für den Wirtschaftsstandort Oberösterreich. Als Energie-Landesrat freut es mich besonders, dass TEAM 7 auch auf nachhaltige Energieerzeugung setzt, durch die Erweiterung ihrer Photovoltaik-Anlage und einer Holzheizzentrale. Das neue Firmengebäude wird darüber hinaus als Holzskelettbau errichtet. Die perfekte Verknüpfung von Ökologie und Ökonomie macht TEAM 7 einmal mehr zu einem

Vorzeigebetrieb in unserem Bundesland und zeigt insbesondere auch die große Verantwortung der heimischen Unternehmen, wenn es um die nachhaltige Ausrichtung ihrer Produktion und Produkte geht“, unterstrich Landesrat Achleitner.

Für TEAM 7 ist die nunmehrige Erweiterung die größte Firmeninvestition in der Geschichte des Unternehmens. Die Fertigstellung des neuen Firmengebäudes soll 2024 erfolgen.

Bildtext:

35 Mio. Euro investiert TEAM 7 in das neue Firmengebäude in Ried im Innkreis - gestern erfolgte der Spatenstich - v.l. Hermann Pretzl, Mitgeschäftsführer, Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner, Dr. Georg Emprechtinger, geschäftsführender Eigentümer, Bürgermeister Albert Ortig.

Foto: Land OÖ / Daniel Kauder